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OGGETTO: 

Comunicazioni, interrogazioni, raccomandazioni, interpellanze, ordini del giorno, ecc;

  

 

Oggi 31-07-2017 alle ore 18:00 ed ed in prosieguo nella sala delle adunanze della sede 

comunale, si e’ riunito il Consiglio Comunale in seduta  di Prima convocazione. 

 

Presiede la seduta la Sig. Frenos Francesco nella sua qualità di PRESIDENTE. 

Fatto l’appello nominale risultano presenti ed assenti: 

 

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:  

 

Bernardini Daniele P Rossi Mauro P 

Caporali Matteo P Vignoli Laura P 

Nassini Francesca P Neri Laura P 

Vagnoli Filippo P Pennisi Pietro Salvatore A 

Paperini Mara P Volpi Paolo P 

Conticini Luca P Mazzetti Daniela P 

Nassini Renato P Ferrini Sabrina A 

Frenos Francesco P Righini Catia P 

Serrotti Martina P   

 

risultano presenti n.  15 e assenti n.   2.  

 

Assessori esterni: 

 

Federico Lorenzoni P 

Segretario comunale incaricato della redazione del verbale il Dott. Liberto Giuseppe assistito 

da Nebbiai Giovanna. 

 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, invita i presenti alla trattazione 

dell’argomento indicato in oggetto.  

 

ESECUZIONE IMMEDIATA        
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OGGETTO:Comunicazioni, interrogazioni, raccomandazioni, interpellanze, ordini del 

giorno, ecc;  

IL CONSIGLIO COMUNALE 

DISCUSSIONE   C C  PUNTO 2)    ODG CC  31.07.17   COMUNICAZIONI, 

INTERROGAZIONI, RACCOMANDAZIONI, INTERPELLANZE, ORDINI DEL 

GIORNO, ECC…. 

 

Presidente Frenos:” Passo la parola a Volpi.” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):”  Era soltanto per un’interrogazione per sapere se 

l’Amministrazione so che si è mossa appunto per quanto riguarda la chiusura dello sportello 

di Banca Etruria centro, so che c’era stato un interessamento e sentendo fra tanti 

commercianti e cittadini del centro storico chiaramente sono molto preoccupati per 

l’andamento che sta prendendo il gruppo UBI per chiusura  dello sportello qui nel centro, qui 

noi ci si augura che questa Amministrazione si faccia carico di questo problema perché 

appunto è un problema molto sentito e molto importante anche per la vitalità del centro 

storico stesso; un’altra cosa è quella di sapere l’Assessore Nassini in particolare l’arredo 

urbano visto che contestualmente all’apertura delle scale mobili si è avuto la chiusura di 

Piazza Tarlati, ma non c’è ancora nessun segno di arredo urbano che possa un po’ abbellire la 

piazza o dare un sostegno a quelli che vogliono usufruire di una piazza libera e bella com’è 

ora, per cui anche qui si rileva veramente tanta richiesta da parte di tutti, ma come si è chiuso 

piazza Grande non c’è niente non c’è una macchina nessuna attrezzatura organizzazione di 

questo genere per cui si chiede che si solleciti appunto questi provvedimenti per cercare di 

rendere vivibile questa piazza che è stata chiusa in questo momento. Dunque sono mancato 

all’ultima riunione relativa alla fusione dei Comuni e doveva arrivare il parere del Anci, non 

se hanno se è arrivato niente è arrivato una parte ecco, siccome è una cosa urgente questa 

bisognerebbe sollecitare eventualmente Anci perché se si deve fare una linea comune una 

linea per portare avanti quelle che sono le strategie i progetti per la fusione dei Comuni 

chiaramente è bene conoscerli quelli che sono l’indicazione che può dare Anci, quindi ecco 

una sollecitazione anche in questo senso qui; ultima cosa che volevo dire in questa fase era il 

problema di Bibbiena stazione, è un problema ormai storico quello che chiedo che è la 

chiusura  traffico pesante perché visto che  anche con i lavori che stanno andando avanti con 

la struttura che sarà dell’A&O veramente una struttura che non ci si aspettava così brutta, però 

ormai questa è ormai e bisognerà prendersela com’è, poi ci saranno veramente ancora più 

disagi considerando che i mezzi pesanti non si fermano né a fare rifornimento né a prendere 

un caffè né a prendere un libro né un giornale, sono camion che vengono dalla Romagna dalla 

Baraclit che vanno ad Arezzo o da Arezzo vengono qua e evitano la circonvallazione per 

risparmiare 2 km quindi credo che lì bisogna rivedere la possibilità di chiuderlo di limitarlo ad 

un certo tonnellaggio in modo da poter almeno alleggerire quello che è in parte il traffico di 

Bibbiena stazione.” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):”  Io un paio di interrogazioni a livello pratico , ho 

constato di fatto sabato sera il livello di degrado della scalinata sotto l’ex Spartaco , sia la 

staccionata che , chiamiamolo, manto stradale la pavimentazione degli scalini è veramente 

pericolosa o si interviene o a mio avviso sarebbe meglio chiudere tutta la scalinata perché è 

veramente pericolosa, alcuni tratti di staccionata mancano ed in altro stanno proprio cadendo. 

Un’altra cosa per quanto riguarda le scale mobili ho letto della, a parte il fatto che anche oggi 

la seconda rampa non funzionava non so per quale motivo, comunque ho letto dell’evento di 

danneggiamento che c’è stato il giorno dopo o il giorno stesso dell’inaugurazione ma 

l’impianto di videosorveglianza è attivo 24 ore? Quindi si può arrivare a chi è stato? Quindi 

sono stati segnalati fatto cosa di dovere. Un’ultima cosa mi hanno sollecitato dalla zona di 
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Bibbiena stazione dalla zona limitrofa al Castellare alla piscina la disinfestazione delle 

zanzare ho provato a mandare un’email agli uffici ma non ho avuto nessuno tipo di riscontro , 

ora nel primo pomeriggio dalle 5 in poi veramente fuori, a parte ora non ci si sta dal caldo ma 

anche se fosse un pochino meno caldo non ci si sta perché è una situazione veramente 

insostenibile, poi abbiamo visto che hanno fatto la disinfestazione in altri Comuni  

probabilmente sono stati anche sollecitati anche da questo.” 

Consigliere Mazzetti (Centro Sinistra):”  Va bè, una cosa minima la chiedo anch’io volevo 

solo sapere per quanto riguarda lo spazzamento se poi la domenica  è attivo oppure no, perché 

insomma ora io non sono andata a controllare personalmente però da qualche parte mi è 

giunta notizia che non c’è. Solo questo.” 

Presidente Frenos:” Passiamo con le risposte.” 

Sindaco:” Allora, per quanto riguarda la chiusura dello sportello Banca Etruria chiaramente la 

preoccupazione dei cittadini è anche la nostra preoccupazione tant’è che come 

Amministrazione avevamo anche fatto si che abbiamo mantenuto la tesoreria del Comune 

presso la filiale di piazzolina anche per garantire un volume di lavoro che potesse garantire 

questo, evidentemente non è sufficiente io mi sono attivato proprio domani mattina alle 10.30 

ho un appuntamento con il responsabile di UBI Banca, quindi vediamo un po’ se riusciamo a 

fare qualcosa, chiaramente questo nessuno lo può garantire però ecco l’interessamento c’è 

stato subito immediatamente e vediamo se riusciamo ad incidere, sarebbe importante poter 

mantenere lo sportello per ovvi motivi. Per quanto riguarda il discorso dell’arredo urbano di 

piazza Tarlati chiaramente ad oggi non ci sono novità, però stiamo lavorando per questo tant’è 

che abbiamo stanziato un capitolo per dare un incarico ad un tecnico per fare una 

progettazione uno studio per quanto riguarda l’arredo urbano in particolare di piazza Tarlati, 

quindi andremo avanti in questi termini. Per quanto riguarda Anci nella riunione dell’altro 

giorno a cui facevi riferimento abbiamo presentato una prima parte di studio di Anci dove 

erano essenzialmente delle statiche che andavano a dimostrare quelle che sono gli scambi e i 

contatti che ci sono fra questi territori che noi andiamo a proporre di fondere e comunque 

erano presenti anche dei rappresentati del vostro partito di riferimento quindi penso che vi 

hanno riferito e magari  ………….. sono prese anche delle email, non so se quella parte dello 

studio è stato girato ai presenti, si provvederà a girarlo, dopo di che lo studio continua con  

una Progettazione così come ci avevamo detto nella riunione quindi è importante essere tutti 

partecipi. Il discorso della chiusura al traffico della strada a Bibbiena stazione è una questione 

in campo anche questa, ti rispondo la stessa cosa che ti ho risposto l’altra volta con la Polizia 

Municipale si sta facendo una verifica delle difficoltà che potrebbero esserci a fare questo, e 

quando avremo un’idea più chiara ti diremo se si o se intendiamo farlo oppure no, 

sperimentale non è uno scherzo. Per quanto riguarda la scalinata sotto Spartaco francamente 

intendi quelli che collega i due parcheggi, ti dico la verità nessuno l’hai mai segnalata io è un 

sacco di tempo che non ci passo e quindi lo segnaleremo, è da tanto tempo che non ci passo e 

nessuno me l’ha segnalata . Per quanto riguarda le scale mobili certo la video sorveglianza è  

24 ore su 24. Oltretutto quando c’è stato quella situazione è stato visto c’era un gruppo di 

ragazzi è stato individuato esattamente chi ha bloccato, i carabinieri hanno contattato anche la 

famiglie e ci sono ragazzino di 15 16 anni che sono stati contatati, non sono stati fatti 

provvedimenti di nessun tipo, però comunque a questo punto sono consapevoli del fatto che 

sono stati visti. Le zanzare, le zanzare quest’anno dico la verità ho avuto molte meno 

segnalazioni evidentemente è stato l’inverno un po’ più rigido e quindi di zanzare ce ne sono 

meno, però comunque non è un problema di una sola zona ma è generale e fare una 

disinfestazione a livello generale è veramente oltre dispendioso è poco serve a poco per 

esperienza dopo 10 giorni siamo da capo, quindi nella zone dove ci sono di più bisogna 

rendere più dotti tutti i cittadini delle misure da tenere, noi l’abbiamo fatto anche nel 

giornalino in passato perché comunque i ristagni di acqua e può darsi che la piscina e il 
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Castellare siano, in particolare non venivano da lì in passato le segnalazione ma da Santa 

Maria, vediamo se la cosa è importante si valuta se farla.  Per quanto riguarda lo spazzamento 

del centro storico mi risulta che sia previsto la domenica  mattina è stato sempre previsto forse 

c’è stato un periodo in cui è stato un disguido per cui nella nuova stesura probabilmente c’è 

stato un periodo , un mese, che era saltato, però ad oggi c’è è previsto lo spazzamento.” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):”  Posso? Volevo soltanto dire rimango un po’ 

sconcertato, ora si dà l’incarico a degli esperti per cercare di avere una soluzione per Piazza 

Grande , cioè voglio dire sono anni che si sta costruendo le scale mobili è un mese che sono 

state aperte ed ora si pensa a provvedere a pensare di dare un incarico per allestire Piazza 

Grande? Secondo me non è questo il modo di organizzare le cose, io penso come 

organizzatore parlo, che nel privato lo faccio, credo che si deve pensare a quello che sarà il 

prodotto finale, qui il prodotto finale era la chiusura di Piazza Grande ed ora si pensa che 

siccome c’erano anche delle lamentele dei reclami ovviamente da parte di tutti non c’è niente 

ed ora si pensa di dare un incarico a qualcheduno perché ci faccia un progetto per Piazza 

Grande cioè sono veramente un po’ sconcertato proprio.” 

Sindaco:” Mi dispiace che tu sia sconcertato, però come sai avevamo anche internamente 

elaborato un progetto più ampio di quello del semplice arredo ma per problema con la 

Sovrintendenza ci siamo stoppati, quindi ci concentriamo essenzialmente sul discorso 

dell’arredo per il momento, io ritengo che la piazza non abbia bisogno di grandi cose, perché 

secondo me è bella cosa, ma un arredo anche semplice ha bisogno di uno studio sennò 

altrimenti , quindi lo faremo , ti ho spiegato il perché siamo arrivati in ritardo perché lo studio 

che abbiamo fatto non era gradito alla Sovrintendenza, nessuno pretende che sia un punto 

d’orgoglio.”  

Presidente Frenos:” Se ci sono altre domande? Andiamo avanti.” 

 

Si dà atto che degli interventi di cui si fa menzione nel presente verbale, è stata effettuata 

fonoriproduzione su supporto digitale  in formato mp3 custodita agli atti dell'ufficio di 

segreteria comunale in apposito cd e su cartella dedicata del server comunale, così come 

sono stati registrati tutti gli interventi dell'intera seduta consiliare. La trascrizione integrale 

della fonoriproduzione costituisce il separato verbale di seduta che sottoscritto dal 

Presidente del Consiglio Comunale e dal Segretario Generale verrà pubblicato all'Albo 

Pretorio e conservato agli atti a documentazione della seduta e a disposizione dei consiglieri 

e degli aventi titolo. 
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SERVIZIO  

 

OGGETTO DELLA DELIBERAZIONE: 
 

Comunicazioni, interrogazioni, raccomandazioni, interpellanze, ordini del giorno, ecc;  
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Comunicazioni, interrogazioni, raccomandazioni, interpellanze, ordini del giorno, ecc;  
 

Letto e sottoscritto.  
 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO COMUNALE 

F.to  Francesco Frenos F.to Dott. Giuseppe Liberto 

___________________________________________________________________________ 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

La  presente deliberazione  è  pubblicata in data odierna, per rimanervi per 15 giorni 

consecutivi nel sito web istituzionale di questo Comune accessibile al pubblico (art. 32 c. 1 

della legge 18 giugno 2009, n. 69). 
 

N.  1403  Reg. di Pubblicazione     Bibbiena, li’ 08-08-2017  

 

IL RESPONSABILE DELLA PUBBLICAZIONE 

F.to Nebbiai Giovanna 

___________________________________________________________________________ 

Il  presente  atto  è copia  per uso amministrativo.  
 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

Dott. Giuseppe Liberto 

___________________________________________________________________________ 

 

CERTIFICATO DI AVVENUTA PUBBLICAZIONE 
 

La  presente deliberazione  è stata pubblicata in data 08-08-2017 per rimanervi per 15 giorni 

consecutivi fino al 23-08-2017 nel sito web istituzionale di questo Comune accessibile al 

pubblico (art. 32 c. 1 della legge 18 giugno 2009, n. 69). 
 

Li’        N.  1403  Reg.  Pubbl. 
 

 

IL RESPONSABILE DELLA PUBBLICAZIONE 

F.to Nebbiai Giovanna 
 

___________________________________________________________________________ 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 

Si certifica che la presente deliberazione  diverrà esecutiva il  18-08-2017  trascorsi dieci 

giorni dall’inizio della pubblicazione, ai sensi dell’art. 134, comma 3, del D.Lgs. 18/08/2000, 

n. 267 
 

-è stata pubblicata per 15 giorni consecutivi a partire dalla data suddetta sul sito web 

istituzionale di questo Comune. 


